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Ata da 29ª Sessão Ordinária – 04/09/2017 
 
Aos quatro dias do mês de setembro de dois mil e dezessete, às 18:00h. Iniciou-se sob a 
Presidência do Vereador Sr. Eliseu Marciano Presa a vigésima nona Sessão Ordinária da 14ª 
Legislatura da Câmara Municipal de São Miguel do Iguaçu-Pr, para verificação de Quórum o 
Sr. Presidente determinou a chamada dos Srs. Vereadores e declarou aberta com as presenças 
da maioria e ausência de Edson Ferreira, Silvio Marcos Murbak conforme consta o livro de 
Registro de presenças e solicitou a leitura de um texto bíblico pelo Sr. Vereador Prof. Ari a 
seguir a leitura da Ata da Sessão anterior colocou em discussão e votação e declarou aprovada 
com restrições. No Pequeno expediente determinou a leitura de correspondências recebidas 
passou para Ordem do dia com matérias do Poder Executivo Municipal colocou em 2ª votação 
os Projetos de Leis 86/2017 que dispõe sobre o Programa de Parcerias Públicos Privadas e 
Projeto de Lei 102/2017 que dispõe sobre obra de cobertura da Quadra Poliesportiva da 
Comunidade em Santa Cruz do Ocoi, e declarou ambos aprovados.  Em 1ª votação os Projetos 
de Leis 98, 100 e 101/2017 e declarou aprovados após esclarecer o objetivo de cada um deles. 
Em votação pela tramitação legal em regime de urgência colocou o Projeto de Lei 104/2017 e 
enviou as comissões competentes para análise. Passando para matérias do Poder Legislativo 
Municipal colocou em apreciação a indicação 81/2017 da Vereadora Flavia Dartora que indica 
Projeto de Lei instituindo O Projeto Apadrinhar, devidamente apreciada determinou o envio 
ao Prefeito Municipal para providências. Passando para Hora dos Oradores concedeu a 
palavra ao Vereador Vanderlei dos Santos que falou sobre suas conquistas através de verbas 
do Governo na área da Saúde e transportes, falou de companheirismo, o empenho para 
abertura do Hospital Maternidade, falou sobre a devolução do Projeto de Lei sobre a área 
industrial do Distrito São Jorge o prejuízo causado. E encerrou sua fala comentando sobre as 
críticas desnecessárias na rede social e nunca a apresentação de projetos de melhorias. Não 
havendo mais nada a tratar, o Sr. Presidente agradeceu as presenças do público em geral. 
Convocou os Edis para próxima Sessão Ordinária no dia e horário regimental determinou a 
lavratura da presente Ata e em nome de Deus declarou encerrada a presente Sessão 
Ordinária. 
 

 

Eliseu Marciano Presa                                                                              Vanderlei dos Santos                                                                                     

Presidente                                                                                                        1º Secretário   

http://pt.wikipedia.org/wiki/Imagem:BrasaoSaoMigueldoIguacu.jpg

